
Página 1 de 1

COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DA BAIXADA SANTISTA

ATA DA 3ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA (15/12/2016) DO CBH-BS RESUMO

No dia 15 de dezembro de 2016, às 14 h.na AGEM-Agência Metropolitana da Baixada
Santista-Santos, deu-se início a 3ª reunião extraordinária, composta a mesa Diretora
pelo Vice-Presidente, neste ato chamado Presidente, assumindo a vaga da Presidente e
a Secretária Executiva-DAEE, neste ato chamada Secretária, e demais representantes,
a saber:SEGMENTO GOVERNO DOESTADO: SABESP, SECRETARIA DA SAÚDE,
EMAE, DAEE, SMA eCETESB. SEGMENTO MUNICÍPIOS: BERTIOGA, GUARUJÁ,
ITANHAEM, PRAIA GRANDE, SANTOS e SÃO VICENTE. SEGMENTO SOCIEDADE
CIVIL ORGANIZADA: ROTARY CLUB DE CUBATÃO, FIESP, SECOVI,
UNISANTA,ASSOC.ENG°s E ARQUIT°s DE SÃO VICENTE, ASSOC.MULHERES
CJT°.TANCREDO NEVES e LIGA BEACH SOCCER GUARUJÁ. 01-ABERTURA – O
Vice-Presidente justificou a ausência da Presidente e assumindo a presidência da
Plenária, agradeceu a presença de todos e comentou sobre os 20 anos do CBH-BS
(9/12/1995). 02 – LEITURA, DISCUSSÃO E APROVAÇÃO DA ATA DA 44ª REUNIÃO
EXTRAORDINÁRIA DE 28 DE 2016 – Dispensada a leitura e aprovada por
unanimidade. 03 – COMUNICADOS DA SECRETARIA EXECUTIVA: A secretária
propôs a retirada da Pauta das Deliberações 315 e 316 e justificou o motivo. Comunicou
da reunião do CRH, em 14/12/2016, no Palácio dos Bandeirantes e que foram
aprovadas as Deliberações Ad Referendum 186 a 188 e 189 a 192.O Exmo. Sr.
Governador de S.Paulo, presente à reunião, sancionou o PL 192. A seguir houve
explanação da representante da BIOSFERA, que convocou a participação do CBH.04 –
DELIBERAÇÕES – a) 314/2016 “APROVA RELATÓRIO DE SITUAÇÃO 2016, ANO
BASE 2015”. O Coordenador da CTPG elucidou o relatório que havia sido enviado a
todos. A representante do Guarujá pediu revisão do relatório referente às praias do seu
município .O Coordenador concordou e acatou a sugestão da representante de
Itanhaém. Colocado em votação,o relatório foi aprovado por unanimidade. b) 315/2016 –
“APROVA PROPOSTA PARA CRIAÇÃO DA AGÊNCIA DE BACIA”. O Coordenador da
Comissão Agência de Bacia, apresentou uma síntese do assunto já discutido em reunião
anterior. Colocado em votação o conteúdo do relatório foi aprovado, à exceção da
FIESP. 05 – ASSUNTOS GERAIS E ENCERRAMENTO. Nada mais a tratar, o
Presidente agradeceu a todos e encerrou a reunião.
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